DBV MP-Sekretariat – Jahresrückblick 2004 (von Robert Maybach)

Ende 2003 / Anfang 2004 hatte ich von Frau von Lojewski das DBV MP-Sekretariat übernommen. Angetreten war ich mit der Maßgabe, diese Aufgabe solange zu übernehmen, bis sie in die DBV-Geschäftsstelle integriert werden kann (Um weitere Adressänderungen zu vermeiden, läuft der Posteingang daher bereits über die DBV-Geschäftsstelle). Wobei ich nur eine ungefähre Ahnung hatte, was mich erwartete. Nach den Erfahrungen des ersten Jahres kann die rund 20-jährige Arbeit von Frau von Lojewski nicht hoch genug eingeschätzt werden!

Im Jahr 2004 waren rund 800 Einreichungen für knapp 11.000 aktive Sammler von ca. 440 Clubs zu verarbeiten. Das Ergebnis aus den Einreichungen sieht wie folgt aus:

Per Ende 2004 gibt es deutschlandweit 173 Life-Master (ab 600 DMP), neu hinzugekommen sind in 2004:

- Matthias Berghaus
- Sonja Bohnsack
- Darrell Charles
- Gerda Feuersänger
- Annegret Peter
- Dr. Frank Pioch
- Jörg Schinze
- Thomas Suppes.

Hierzu herzlichen Glückwunsch! Weiter haben wir 45 neue Senior-Master (ab 300 DMP), 136 neue Master (ab 150 DMP), 299 neue Junior-Master (ab 50 DMP) und 518 neue Club-Master (ab 5 DMP) zu verzeichnen.

2004 wurde auch die neue Masterpunktliste gedruckt. MP-Urkunden gab es 2004 aufgrund der Umstellung nur einmal auf Basis der Einreichungen bis 30.09.2004. Künftig werden zweimal jährlich per Einreichungsstichtag 31.03. bzw. 30.9. Urkunden gedruckt und verteilt werden. Zusätzlich erhalten die Clubs nach jeder Einreichung zwei MP-Listen (einmal alphabetisch und einmal nach Masterpunkten) z.B. für den Aushang im Verein.

Auf der Homepage des DBV (http://www.bridge-verband.de) steht eine MP-Suche zur Verfügung, die regelmäßig aktualisiert wird und die Möglichkeit bietet, nach einzelnen Sammlern, Vereinen oder gar Landesverbänden zu suchen.

Den CP-Sekretären der Vereine wurde eine Excel Datei zwecks Arbeitserleichterung zur Verfügung gestellt. Natürlich können die Abrechnungen aber auch weiterhin per Hand auf den altbekannten Abrechnungslisten erstellt werden.

Zum Abschluss möchte ich mich bei allen CP-Sekretären für die geleistete Arbeit und die immer gute Zusammenarbeit (trotz gewisser Anlaufschwierigkeiten) im Jahr 2004 bedanken!